
 
 

Relazione del Presidente Anno 2020 

 

Se dobbiamo definire l’anno 2020, possiamo senz’altro considerarlo l’anno della resilienza, 

intendendo con questo termine la capacità che abbiamo dimostrato di resistere alle difficoltà, 

alla paura, alla solitudine e contemporaneamente di adattarsi e di trovare soluzioni 

alternative per far sì che in questo ottavo anno di  attività, l’Associazione Bellavista Viva  

continuasse nell’impegno rivolto al Quartiere e ai suoi abitanti. 

In questi mesi durante i quali tutte le attività dell’ Associazione erano praticamente bloccate, 

a cominciare da quelle del Centro Civico, abbiamo cercato di essere vicini agli abitanti del 

Quartiere con iniziative come la distribuzione delle mascherine (2 volte), la collaborazione con 

Croce Rossa per la consegna della spesa a domicilio, l’attivazione sul nostro sito delle “stanze 

digitali” che hanno permesso a molte persone di incontrarsi e non perdere i contatti e che 

funzionano ancora. 

Il Gruppo Volontari del Verde, costretto a fermarsi dal lockdown dei primi mesi dell’anno, ha 

dato prova di grande impegno quando, alla ripresa dell’attività, ha sopportato un durissimo 

lavoro di rimessa in ordine del Quartiere: una settimana di lavoro appassionato ed 

estenuante, che mi ha commossa. 

Questo era l’anno in cui scadeva il Patto di Collaborazione con il Comune per la cura del 

verde. Non era così scontato il rinnovo; dopo un paio di mesi di contatti e trattative serrate, 

poco prima di Natale il Patto è stato rinnovato per altri cinque anni. Grazie di cuore ai 

Volontari che hanno assicurato la loro disponibilità. 

A novembre è stato rinnovato il Consiglio Direttivo che ha visto alcuni cambiamenti; il 

tesoriere Nella Piantà ha lasciato l’Associazione e l’incarico è stato affidato a Maria Teresa 

Pagliari. Sono entrate a far parte del Direttivo alcune persone nuove, il che è sempre un 

auspicio di crescita e rinnovamento. 

Grazie al lavoro svolto dall’Associazione in questi anni il Quartiere ha acquisito una visibilità 

importante; ne sono prova alcune manifestazioni che hanno visto Bellavista protagonista e 

teatro di eventi importanti, come la Piccola Invasione a giugno e il Festival dell’Architettura a 

settembre, nell’ambito del quale è stata realizzata un’opera di street art alla nostra scalinata 

di Piazza 1 Maggio.  

Intendiamo proseguire su questa strada, convinti come siamo che Quartiere Bellavista abbia 

tutte le potenzialità per essere un quartiere “pilota” per una vera vita di Comunità. 



 
L’esperienza della nostra Associazione è citata in diverse circostanze come evento virtuoso dal 

quale imparare ed è portata ad esempio come modello di partecipazione attiva. 

 

Per quanto riguarda le attività svolte nell’ambito dei progetti ricordiamo: 

• E’ proseguito  il progetto di Portierato Sociale che terminerà ad ottobre di quest’anno, 

la titolarità è di Gruppo Abele e vede l’Associazione impegnata come partner. Questo 

progetto interessa i condomini di Viale Papa Giovanni XXIII 72-74-76 e 82-84-86 e il 

condominio di Via Pertini. Il progetto prevede la presenza settimanale delle operatrici 

di Gruppo Abele, il continuo contatto con Atc attraverso l’Amministratore di 

Condominio e l’Ufficio Casa del Comune. In questo periodo di pandemia l’attività si è 

svolta on line, con appuntamento ogni martedì dalle 9 alle 12. Abbiamo chiesto 

recentemente un incontro con le Istituzioni per capire che futuro avrà questa 

iniziativa. 

• L’Associazione Bellavista Viva prosegue l’impegno, come capofila di una ventina di 

Associazioni, nel progetto “Comunità, lavoro, welfare: una rete di solidarietà per il 

territorio”, che a causa delle limitazioni dovute al Covid che hanno di fatto bloccato 

quasi tutte le attività previste, è stato prorogato sino a giugno 2021. Nell’ambito di 

questo progetto a Bellavista continueranno le azioni a favore della Scuola Don Milani,  

dove sono iniziati momenti di sostegno per bambini in difficoltà. A breve inizieranno le 

attività educative a cura di Legambiente. 

• E’ proseguita l’azione del Gruppo Volontari del Verde: il Quartiere è sempre bello e 

curato. 

• Le attività svolte al Centro Civico sono state sospese, sempre a causa del Covid. In 

questo momento il Centro Civico ospita i ragazzi del centro Diurno 109 e dintorni e le 

attivita di doposcuola per alcuni ragazzi della scuola media G. Falcone. L’auspicio è di 

poter riprendere al più presto le attività. 

• Grazie al sostegno di Compagnia di San Paolo, è stato possibile realizzare il progetto 

“Bellavista: Centro Civico e dintorni” con la proiezione di film all’aperto, una 

iniziativa che ha incontrato il favore degli abitanti del Quartiere e delle Istituzioni. La 

stagione è iniziata tardi rispetto a quanto previsto causa il ritardo dell’arrivo dei fondi. 

Contiamo di replicare nel corso dei mesi estivi di quest’anno. 

• A gennaio si è svolto presso il Centro Civico il Corso di formazione di rianimazione 

cardiopolmonare (BSL) con l’utilizzo del defibrillatore, in collaborazione con la Croce 



 
Rossa Italiana della sezione di Ivrea.  Al corso hanno partecipato alcuni Volontari 

dell’Associazione Bellavista Viva. Un defibrillatore è stato posto in Piazza 1 maggio, 

all’esterno dell’Ambulatorio medico. 

 

Per concludere, nel 2020 oltre a consolidare le attività e i progetti già iniziati, si sono 

gettate le basi per nuovi e importanti progetti e si sono rafforzate alcune collaborazioni 

che ci consentiranno di migliorare ulteriormente la qualità della vita nel nostro Quartiere. 

Ringraziamo i nostri Soci, che con la loro adesione manifestano la loro vicinanza 

all’Associazione. Invitiamo tutti a far sapere quello che l’Associazione fa per tutti gli 

abitanti del Quartiere. 

 

 

Ivrea Bellavista, 30 dicembre 2020 

 

Il Presidente 

            (giuliana vivo)  

 


